
タウンミーティング後の中核市の説明 実施状況
校区名
（場所）

参加人数
（人）

意見等

1
片山中学校区
（千一コミュニティセンター）

7月1日(日) 14:00-15:30 13
①吹田市の中核市移行がなぜ遅れたのか、なぜ今なのか。
②中核市移行を目指していることを初めて知った。もっと市民への説明が必要。
③民生委員の件で、人を増やせば人件費の負担も増える。メリットだけでなくデメリットも示すべき。

2
豊津西中学校区
（豊二地区公民館）

7月6日(金) 19:00-20:30

3
第五中学校区
（内本町コミュニティセンター）

7月10日(火) 19:00-20:30 6

①保健所の人数は何人になるのか。
②現在の保健センターはどうなるのか。
③指導監査権限の移譲を受け、市民は特別養護老人ホームに入りやすくなるのか。
④メリットが分かりにくい。
⑤職員増と財政上の問題があるのではないか。

4
第三中学校区
（内本町コミュニティセンター）

7月14日(土) 14:00-15:30 16 ①感染症が発生した時に保健所が掴んだ情報がなぜ直接市へ流れてこないのか。
②大規模小売店舗立地法に基づく事務権限の移譲について、どう考えているのか。

5
第二中学校区
（青少年クリエイティブセンター）

7月17日(火) 19:00-20:30 5 無し

6
豊津中学校区
（豊一市民センター）

7月21日(土) 14:00-15:30 10

①毎年かかる経費を賄うために借金がかさんでいく。高齢者医療やサービスコーナーの見直しを
行っているが、中核市移行で他のサービスを低下させないようにしてほしい。
②デメリットもあると思うので示してもらった方が分かりやすい。今後は、様々な角度から説明をして
ほしい。

7
佐井寺中学校区
（東佐井寺地区公民館）

7月26日(木) 19:00-20:30

8
第六中学校区
（メイシアター）

8月7日(火) 14:00-15:30

9
第一中学校区
（千里山コミュニティセンター）

8月10日(金) 14:00-15:30

日時

延期
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